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Der Klang der Erde 

 

Bereits haben viele Menschen bewusst erfahren, dass der menschliche 

Körper und derjenige der Tiere nicht nur aus reinster Materie besteht, 

sondern auch aus Schwingungen, Frequenzen und allen Farben sowie aus 

einem wunderschönen Orchester von Klängen. Wenn du in der Natur 

lauschst, nimmt dein menschliches Ohr die Klänge der Natur wahr. 

Die Erde selbst hat auch ihren eigenen Klang. Durch Meditieren kannst du 

diese Klänge selber hören. Auch kannst du diese Klänge spüren, je 

nachdem, welcher spirituelle Wahrnehmungskanal du offen hast.  

Wissenschaftler konnten von Satelliten im Weltraum diesen Klang der Erde 

aufspüren. Eine Raumsonde der Internationalen Luft- und 

Raumfahrtbehörde NASA hat den sogenannten ‘Sound’, also den Klang, 

aufgenommen. Diese unheimlich klingende Strahlung der Erde hört sich 

an wie ein Mix von zirpenden Grillen, Vogelgezwitscher und Delfin-

geschnatter an. Das, was sich nach einem bunten Mix aus Natur- 

Geräuschen anhört, ist der Klang der Erde. Unsere Mutter Erde singt uns 

immer ihre Lieder vor.  

Diese Klänge sind ein elektromagnetisches Phänomen, das durch die 

Plasmawellen im Strahlungsgürtel der Erde entsteht. Ein 

wissenschaftliches Team der University of Iowa entwickelte eine 

besondere Antenne. Mit Hilfe magnetischer Spulen gelang es den 

Forschern, die Funkwellen dieser Klänge aufzunehmen, dass sie für uns 

Menschen hörbar werden. Weil wir verlernt haben zu hören, sind diese 

Plasmawellen ohne die magnetischen Spulen für das menschliche Ohr 

nicht hörbar. 

Wieso erzähle ich euch dies?  

Wie Ihr bereits wisst, hat die Erde einen Frequenzton, der sich jetzt 

verändert. Die erwähnten Wissenschaftler wissen das. Es ist eindeutig, 

dass dies definitiv ein Beweis dafür ist, dass WIR Menschen, aber auch die 

ERDE die Frequenzen und Schwingungen ändern.  

Nun bereiten wir uns darauf vor, in eine völlig neue Dimension zu 

wechseln. Die Erde ist an einem Punkt angelangt, an dem sie selber nichts 

mehr tun kann. Es wurde zu viel zerstört und wenn jetzt der Aufstieg 

durch unser Bewusstsein nicht eingeleitet wird, würden machthaberische 

Menschen die Erde noch ganz zerstören.  

Es wird eine Trennung geben müssen, um sich in der neuen Frequenz zu 

bewegen. Und das gesamte Universum schaut uns zu. Dies ist die grösste 

Show der Weltgeschichte, weil es noch nie zuvor in der Geschichte der 

Universen stattgefunden hat. Dass ein ganzer Planet auf einmal die 

Verschiebung vollziehen wird.  
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Vielleicht wisst Ihr, dass schon in der Bibel vom ‘Neuem Himmel und der 

Neuen Erde’ die Rede ist. Was Johannes von Patmos damals als Vision 

sah, hat sich heute als echt bewahrheitet. Er wusste jedoch nicht, dass es 

noch zwei tausend Jahre dauern wird. Er meinte damals, dass mit dem 

Neuen Himmel und der Neuen Erde das Alte abgeschafft wird, damit das 

Neue übernehmen kann.  

Ja, wir sind in der Veränderung, die Frequenzen wandeln sich. Wir sind 

bereits am Aufsteigen. Ihr könnt es selbst in euren eigenen Körpern 

fühlen. Dies ist etwas völlig Neues, was die Menschheit zuvor noch nie 

erlebt hat. Auch ist es keine plötzliche Veränderung, weil der Planet und 

seine Bewohner dazu nicht in der Lage wären, damit umzugehen. Es 

geschieht schrittweise, Stück für Stück. Doch jedes Mal, wenn die Energie 

sich anhebt, kleine Sprünge macht, haben die Menschen körperliche 

Probleme. Sie können starkes Herzklopfen, zu hoher Blutdruck, starke 

Müdigkeit und Schwindel haben, sowie Muskelschmerzen und 

Kopfschmerzen spüren. Ja, die DNA verändert sich und passt sich dem 

Neuen an.  

Leider rennen die Menschen deswegen zu den Ärzten, da sie in der Angst 

stecken bleiben. Doch die Ärzte haben keine Lösungen für diese 

Beschwerden, weil es nichts Körperliches ist. Die Ärzte sind mit ihrem 

Wissen und ihren Medikamenten in der alten Energie verhaftet. Diese 

werden nicht mehr helfen.  

Die Menschheit wird den Punkt erleben, wo es keine Krankheiten mehr 

geben wird, und dann wird der Sterbeprozess auch kein Thema mehr sein. 

Wir bewegen uns tatsächlich in das, was in der Bibel ’Die tausend Jahre 

des Friedens’ genannt wird.  

Die ganze Erde wird völlig anders sein und viele werden zurückgelassen 

werden. Diejenigen, die zurückgelassen werden, können ihre Frequenzen 

und ihre Schwingungen nicht schnell genug ändern, um aufzusteigen. 

Sie müssen jetzt daran arbeiten, oder sie werden nicht aufsteigen. Diese 

Menschen werden mit der alten Erde zurückbleiben. Diejenigen, die tief in 

der Negativität stecken und es nicht schaffen, ihr Karma und das Negative 

abzulegen, werden nicht auf die Neue Erde zurückkehren können nach 

ihrem Ableben. Sie werden zu einem anderen Planeten geschickt, der 

immer noch Negativität erfährt, damit sie an ihrem Karma arbeiten 

können. Für einige von ihnen gibt es jedoch keine Hoffnung, weil sie zu 

weit gegangen sind. Sie sind beladen mit dem Karma aus vergangenen 

Leben, aus dem sie nicht herauskommen. Aber diejenigen unter ihnen, die 

bewusst ihr Karma aufgelöst haben und wissen, wo es hingeht, machen 

bereits erste Schritte, um mit der NEUEN ERDE aufzusteigen. 
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Der Hurrikan Katrina gilt als einer der verheerendsten Naturkatastrophen 

in der Geschichte der Vereinigten Staaten. Er richtete Ende August 2005 

in den südöstlichen Teilen der USA gewaltige Schäden an. Besonders die 

Stadt New Orleans war stark betroffen. Durch ihre geographische Lage 

führten zwei Brücken im Deichsystem dazu, dass bis zu 80% des Gebietes 

bis zu 7,6 Meter tief unter Wasser stand. Dies und viele Erdbeben sind die 

Ankündigung der Veränderung. Leider wird es immer schlimmere 

Unwetter und Chaos geben, was zu grossen Verwirrungen führen wird. 

Viele Menschen werden es nicht verstehen, sind verängstigt und denken, 

sie würden von Gott bestraft. 

Und jetzt spreche ich alle diejenigen an, die dieses Channeling mit dem 

Herzen lesen: „IHR seid diejenigen, die die Stimme der Vernunft sein 

müsst. IHR müsst verstehen, was passiert, damit IHR ‚in der Mitte des 

Sturms‘ die Ruhe bewahren könnt“. 

Freut euch auf die Neue Erde und erlaubt euch, eure Schwingungen zu 

erhöhen. 

In tiefer Liebe für die Menschheit. 

 

(Channeling vom neuen geistigen Lehrer von Anita Eymann, 16.02.2023) 


